

TENIS BARCELONA OPEN BANC SABADELL-63º TROFEO CONDE DE GODÓ

Ferrer vislumbra su oportunidad

Tras superar a Kohlschreiber en un gran partido, el español buscará su quinta final en el torneo ante Andújar



JORDI PLAY

David Ferrer celebra la clasificación a su séptima semifinal en el torneo tras doblegar a Kohlschreiber en dos sets

David Ferrer (3)	6	7
Philipp Kohlschreiber	3	6 ^s

LA CRÓNICA

Dagoberto Escorcía
Barcelona



Celebró estar en las semifinales del Trofeo Godó como si hubiera ganado algo más. Seguro que se acordó que no alcanzaba esta ronda desde el 2012, cuando él había sido un hijo de los sábados del torneo como lo demuestra la estadística que habla de que en 13 participaciones la de hoy será su séptima semifinal en Barcelona. Da-

vid Ferrer, 33 años y octavo del mundo, se alegró lo suyo con la victoria sobre el alemán Philipp Kohlschreiber. Sabe que está ante una gran oportunidad de ganar por fin el título que más ansía conquistar. Lo dijo clarito: "Ganar el Conde de Godó es uno de mis objetivos, no prioritarios, pero sí el que mayor ilusión me hace. Cambiaría cualquiera de los Open 500 que tengo por el Conde de Godó". Toda una declaración de amor hacia el torneo que más le ha dado calabazas.

Pero esta vez no está Nadal, que lo venció en cuatro finales, ni tampoco Verdasco que lo apartó en el 2010 en las semifinales. Se enfrentará a Pablo Andújar, otro español, 29 años, 66 del mundo, y

Partidos para hoy

PISTA CENTRAL A partir de las 13.30 h

Kei Nishikori (1) - Martin Klizan (14)
David Ferrer (3) - Pablo Andújar
Murray/Peers - Klizan/Qureshi

PISTA 1 A partir de las 15 h

Peya/Soares - Draganja/Kontinen

que en sus últimas tres apariciones en el Tenis Barcelona no había pasado de la segunda ronda del torneo. Andújar sorprendió ayer al verdugo de Rafa Nadal, el italiano Fabio Fognini, que hizo recordar las teorías de los que dicen que tiene mucho talento pero que depende de los astros. Caba la posibilidad de que Fognini

cayera en el engaño del que escapan pocos tenistas cuando vencen a Nadal. Se creen que han ganado el título. Fognini no fue esta vez una excepción. En 65 minutos Andújar lo borró: 6-1 y 6-3.

Ferrer explicó que su celebración tras ganar el pase a las semifinales fue debida más al hecho de que había jugado bien y que por un par de fallos tontos podía haber perdido el set. "Y eso me hubiera hecho mucho mal", dijo.

El partido fue atractivamente durísimo. Kohlschreiber es un jugador que pega muy fuerte a la bola, y Ferrer no se queda atrás. Fue un partido sin miedo y por momentos espectacular. Golpeada con potencia, la bola corría a gran velocidad en la pista. Era

una lucha de poder a poder. Le daban con todo, tanto de revés como de drive, y de repente se inventaban dejadas o globos mata-dores. A un saque con cara de ace respondía un resto con cara de bala, y cuando se dedicaban a cruzar los golpes, la lucha ganaba en emoción para suerte del público que se deleitaba en la central.

Ferrer llega plétórico a su séptima semifinal en el torneo. Se siente fuerte pero elude intentar recordar y comparar su estado de forma con el que tenía cuando disputó las cuatro finales. Se ha-

EL GRAN OBJETIVO

"Cambiaría cualquiera de mis títulos de Open 500 por el del Conde de Godó. Me hace ilusión"

bía gustado en la pista: "He subido mi nivel, he jugado más agresivo y he sacado mejor. Estoy muy competitivo y mentalmente me encuentro muy bien", manifestó el campeón este año de tres títulos: Doha, Río de Janeiro y Acapulco, donde precisamente venció en la final a Kei Nishikori, defensor del título en Barcelona que hoy estará en la otra semifinal contra el eslovaco Martin Klizan, que ayer apartó de las semifinales a Tommy Robredo.

Ferrer comparó a Andújar consigo mismo: "Pablo es muy parecido a mi, es un tenista de ataque, muy agresivo, con mucho ritmo". El caso es que Andújar en tres duelos con Ferrer nunca le ha podido ganar ni un solo set. Pero el nivel de Andújar ha subido en los últimos años hasta el punto que la temporada pasada sumó su tercer título en Gstaad. Sobre el papel no hay color. El torneo camina hacia una final entre Nishikori y Ferrer, pero las sorprendentes eliminaciones de Nadal y la de ayer de su verdugo, no invitan a dar un pronóstico fácil. Si se sabe que Ferrer es uno de los mejores de esta temporada.●

Revelaciones succulentas

EL VILLAGE

Margarita Puig



Lo de fumar se pone cada vez más difícil, más si se trata de un buen habano. Quienes asumen las consecuencias del tabaco -anunciadas de forma tan explícita que lo que no se entiende es que sigan en su empeño- hasta ahora sólo tenían que encontrar un lugar tranquilo. Ahora, además, deben dar con uno en el que fumar no esté prohibido. Desde hace algunos años la carpa de Rolex GR se ha erigido en *cigar corner* donde estos fumadores, que los hay y son legión, pueden dar

rienda suelta a su placer semiprohibido sin perder comba del tenis. Esteve Rabat encabeza una comitiva en que son bienvenidos todos aquellos que como él fuman y añoran la libertad de las caladas de antaño. Convoca en su espacio de diseño, entre los Cellini y los Yatchmaster que son el orgullo de Rolex y de Roland Schuler (consejero delegado en España), a los que saben detectar un puro bien terminado y elegante. Demostró su buen conocimiento de la causa Jaime de Marichalar, bien informado de que, a pesar de la persecución a la que parecen sometidos esta resistencia de fumadores, el sector no está para parones. Y de que existen

incluso las denominadas *smoking chair*, esas butacas para fumar en condiciones que tienen su máximo exponente en la Smoke de Vitra. Si unos estaban con los puros, otros descubrían las anguilas del Delta. Servidas en la zona *lounge* de *La Vanguardia* Gourmet, son junto a las anchoas premium de l'Escala y el foie Imperia la sensación gastronómica de la semana. Igual que el *panettone* de Flagmini que quien lo trae, Xavier Berenguer, acompaña con revelaciones succulentas como la dirección del restaurante breve y privado

que es el Iu. Las madrileñas Laura Vecino, esposa del duque de Feria, y María Zurita, tampoco se perdieron esta cita con el buen gusto y con el tenis. Pero la estrella ayer fue Artur Mas. Acosado



MONTSE CARREÑO

Javier Godó, conde de Godó, recibió a Mas

por cámaras y preguntas más políticas que deportivas, se concedió una larga pausa en el stand de *La Vanguardia* para saludar a Javier Godó, conde de Godó. Pasó en un día en que el tenis también convocó a Joana Ortega, María de los Llanos de Luna, Enrique Lacalle y Josep Crehueras, entre otros muchos, que se tropezaron más que se cruzaron en este *village* repleto con el televisivo Corbacho, el bailar Joaquín Cortés y cantantes como Gisela y Nuria Fergó. Hasta arquitectos regatistas como Damián Ribas, cambiaron Pedralbes por el mar porque Quique Corominas, Ivan Tibau y Maitte Fandos presentaron allí la ORC World championship Barcelona 2015 de vela de este verano que, ¡jojo!, podría contar con la participación del Rey.